

Gereon Georg wurde 1973 in Essen geboren und erhielt eine umfassende Gesangs- und Instrumentalausbildung bei den Essener Domsingknaben durch Domkapellmeister Georg Sump und Regionalkantor Wolfgang Schütz. Nach dem Abitur studierte er an der Staatlichen Hochschule für Musik Köln Katholische Kirchenmusik. U. a. bei Dietmar Schneider (Orgel), Pi-Hsien Chen (Klavier), Henning Frederichs, Reiner Schuhenn (Chor und Orchesterleitung) und Wolfgang Bretschneider (Musikwissenschaft und Liturgik), ergänzt durch Meisterkurse bei Jos van der Kooy, Pierre Pincemaille, Wolfgang Seifen und Theo Brandmüller. Nach dem A- Examen folgte ein weiterführendes Lehramtsstudium der Schulmusik, Anglistik und Erziehungswissenschaft an der Folkwang Hochschule und Universität Essen sowie das Referendariat am Studienseminar und am Gymnasium am Ostring in Bochum. Seit 2006 ist Gereon Georg als Studienrat am Helmholtz- Gymnasium in Essen und nebenamtlich in der Pfarrei St. Josef- Essen Ruhrhalbinsel tätig.

Den Kirchenchor St. Barbara Essen- Byfang leitet Gereon Georg seit Anfang 1996.

